

Franckesche Stiftungen zu Halle

Die Brüderliche Predigt Jesu Christi, von Dem Nahmen Gottes und seinem Ruhme, Würde in dem Volckersdorffischen Gottes-Hause, An dem Sontage Judica ...

Schwedler, Johann Christoph

Loebau, [1723?]

VD18 13163094

Gebeth.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-219383](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-219383)



Gebeth.

Gott sey mir gnädig 2c. Ps. 51. Nun mein
Gott/ ich opffere dir auch heute in die-
sem Hause die Lamm meiner Lippen/ und
preise dich vor alle deine Güte und Treue
die du bisher an mir und an dieser Gemeine
groß gemacht/ ich dancke dir auch/ daß du
mich hier vor dreyßig Jahren dein Wort
vortragen lassen/ und daß du mich auch
nach dreyßig Jahren noch leben/ und wie-
derum hier lässest predigen. Thue meine
Lippen auffsende deinen Geist reichlich auff
uns/ und da du deines lieben Sohnes nicht
verschonet/ sondern für uns alle dahin gege-
ben/so gieb ihn auch heute in mein und unser
Herze/ sonderlich/ da ich meinen lieben
Lands-Leuthen/meinen Brüdern nach dem
Fleisch und Glauben predigen soll/ so mache
mich auch geschickt darzu/gieb deinen Wor-
ten grosse Krafft/ lasse sie als Donner-
Spieße und Nägel in dem Herzen der Gott-
losen/und als eine Milch-Speise und Honig
in den Herzen der Frommen seyn/ würcke/
lebe und rede in mir/ laß mich keinen Gedan-
cken fassen/ den du nicht schaffest. Ach laß
mir doch deine Verdienste und Fürbitte
o Jesu kräftiglich zu statten kommen/ o
Gott